rodez agglomé

> SALLES-LA-SOURCE

Ranimons la cascade! a fêté ses six ans



Un anniversaire sous le signe de l'espoir./Photo DDM

Ils n'étaient certes pas aussi nombreux, et pour cause, que lors du premier regroupement il y a 6 ans, mais c'est avec le même esprit alliant convivialité, humour, musique que le 6e anniversaire de l'association Ranimons la cascade! a été fêté. Venus de près ou de plus loin, c'est avec le même plaisir que les participants se sont retrouvés devant la cascade. Des mots ont salué les fruits du travail de l'association et la réussite improbable

d'avoir réuni des personnes si diverses autour d'une même cause. Le mot repris le plus souvent a été: merci. Merci à tous ceux qui, de leur place d'élus, de visiteurs, d'habitants, de voisins ou lointains, ont soutenu le combat de l'association. Il n'était plus temps de refaire l'histoire ni de reprendre les arguments présentés depuis longtemps, c'est l'espoir d'un nouvel avenir pour la cascade et le village de Salles-la-Source que les participants

ont applaudis avec ces mots, « lorsqu'on arrive à Salles-la-Source, la cascade est comme un panache blanc que l'on voit de loin. Souhaitons que ce panache de la cascade flotte encore pour le développement local. Fréderik Camacho, un brillant violoniste, élève en bachelor du conservatoire de Lausanne, a joué au pied de la cascade, un beau cadeau, avant que tous n'entonnent « Pourtant que la cascade est belle...»